



渡邊社長

端切れでクリスマスのオーナメントを作る

東北を残布で支援しよう」という試みがスタートした。「グラニマのクリスマスオーナメント」プロジェクトである。これはアバンティの渡邊智恵子社長が「グラニマのクリスマス委員会」委員長となり、日本オーガニックコットン協会が協力するもの。

「被災地の女性たちに仕事を作り、心の交流も」という試みだ。トトした。「グラニマのクリスマスオーナメント」プロジェクトである。これはアバンティの渡邊智恵子社長が「グラニマのクリスマス委員会」委員長となり、日本オーガニックコットン協会が協力するもの。

（グラニマ）に送り、クリスマスのオーナメント（装飾品）を手作りしても（国で開催されるクリスマスイベントで販売する。また心の交流を生むのも狙いだ。オーナメントにはメッセージカードを付け、被災地で製品を作ったグラニマに購入者がメッセージを送れるようになる。イベント後、グラニマから復興の様子や作り出そ

う」と（渡邊社長）という試みだ。

オーガニックコットンを使って製品を作る際、残布（布の端切れ）が生じる。それを被災地の女性（グラニマ）に送り、クリスマスのオーナメント（装飾品）を手作りしても（国で開催されるクリスマスイベントで販売する。また心の交流を生むのも狙いだ。オーナメントにはメッセージカードを付け、被災地で製品を作ったグラニマに購入者がメッセージを送れるようになる。イベント後、グラニマから復興の様子や作り出そ

残布で東北支援を

「グラニマのオーナメント」

仕事を作り、心の交流も

メッセージカードが購入者に届く。

すでに宮城県石巻市では仮設住宅の女性たちを中心で生産体制を確立。供にはSHINDO、松島織物などが協力。「イ

ベントでは百貨店の協力工場シェリール、久慈市

の久慈ゾーンも参加する。「他の東北の縫製工場にも参加していただきた」という。生地提供にはSHINDO、松島織物などが協力。「イ

ベントでは百貨店の協力

プレオーガニックでTシャツ

リバース・プロジェクト×プレオーガニックコットンプログラム

生資源の有効活用と新たな価値の創出を目的とした製品や事業を多角的に展開している。

このほど発売したプレオーガニックコットン使

ト（東京都渋谷区）とプレオーガニックコットンプロジェクト（事務局：東京都渋谷区）は協働で、プレオーガニックコットンを使った新しいTシャツを発売した。

トーンは、通常のコットンからオーガニックコットンへの移行を支援している。

このほど発売したプレオーガニックコットン使